

---

# ALEXANDER – VON – HUMBOLDT – SCHULE

GRUNDSCHULE  
UND VORKLASSE  
DES WERRA – MEISSNER – KREISES



---

Alexander-von-Humboldt-Schule • Humboldtstr. 1-3 • 37269 Eschwege

Telefon : 05651 / 32645  
Telefax : 05651 / 754061  
e-Mail : poststelle@avhs.eschwege.  
schulverwaltung.hessen.de

Liebe Kinder, liebe Eltern der 4. Klassen,

Eschwege, den 22.04.2020

wie wir ja bereits alle durch die Medien erfahren haben, soll der Unterricht für die 4. Klassen wieder ab dem 27.04.2020 beginnen. Allerdings sind zunächst nur 20 Stunden pro Woche mit den Fächern Deutsch, Mathe, SU und Englisch angedacht. Der reguläre Unterricht startet also jeden Morgen wie gewohnt um 8 Uhr und endet nach der 4. Stunde um 11.20 Uhr. Für alle Kinder, die im Rahmen des Paktes für den Nachmittag angemeldet sind, soll im Anschluss an den Unterricht auch die Möglichkeit der Betreuung nach Bedarf bestehen. Ein warmes Mittagessen wird es aber z.Zt. nicht geben. Sollte Ihr Kind, trotz der derzeitigen Situation, die Betreuung besuchen sollen, dann bitte ich Sie, ihm am kommenden Montag einen Zettel mit den erforderlichen Tagen und der Uhrzeit mitzugeben.

Weiterhin darf die Gruppengröße höchstens 15 Schülerinnen und Schüler betragen. Daher werden wir die Klassen 4a & 4b in jeweils 2 Gruppen teilen und in je zwei verschiedenen Klassenräumen unterrichten.

Weitere Hygienemaßnahmen, wie Seife und Papierhandtücher auf den Toiletten und in jedem Klassenraum, Einzelplätze mit genügend Abstand, gesonderte Eingänge, versetzte Pausenzeiten, um die Schülerzahl auf dem Schulhof zu minimieren und genaue Pausenregeln haben wir bereits vorbereitet.

Das Tragen von Schutzmasken wird empfohlen. Wir bitten Sie als Eltern im Sinne aller, jedem Kind eine Schutzmaske mitzugeben.

Vielleicht hat die eine oder andere Mama/Oma ja schon fleißig Masken genäht!?

Weiterhin besprechen Sie bitte mit Ihren Kindern noch einmal eindringlich die Wichtigkeit der Abstandsregelung und die Einhaltung der bestehenden Regeln. Auch wir werden am Montag zunächst eine Unterweisung in die notwendigen Vorschriften durchführen.

Sollten Sie bei Ihrem Kind Krankheitssymptome (Schnupfen, Husten, Halsschmerzen, etc.) feststellen, darf es die Einrichtung bis zum Abklingen dieser nicht mehr besuchen. Bitte melden Sie es wie gewohnt morgens in der Schule krank.

Außerdem möchte ich Sie nochmals auf das weiter bestehende Kontaktverbot hinweisen und Sie bitten, Ihrem Kind den Kontakt zu Klassen- oder Spielkameraden am Nachmittag nicht zu gestatten.

Bis zu dem jetzigen Zeitpunkt liegen uns leider noch keine weiteren konkreten Anweisungen bzgl. Hygienevorschriften oder der Umsetzung des Unterrichtes und der Betreuung seitens des Hessischen Kultusministeriums vor. Sollte es diesbezüglich noch Änderungen geben, werden wir Sie darüber natürlich umgehend informieren.

Wir freuen uns darauf, euch Viertklässler am Montag endlich wieder in der Schule begrüßen zu dürfen und wünschen euch bis dahin noch eine gute Zeit.

Bleibt gesund!

**Im Namen des Teams der Alexander-von-Humboldt-Schule**  
mit vielen Grüßen  
**Nicole Schröder**